

PRESSEINFORMATION

DIE WOHNKOMPANIE Rhein-Main mit Doppelspitze

- Sven Ehnert in die Geschäftsführung berufen

Frankfurt, 18. Juni 2019. DIE WOHNKOMPANIE Rhein-Main hat bereits mit Wirkung zum 1. Januar 2019 Herrn Olaf Sven Ehnert in die Geschäftsführung berufen.

Der Dipl.-Ing. für Raum-/Umweltplanung und Stadtplaner hat das Geschäft der Projektentwicklung von der Pike auf gelernt und bringt über 20 Jahre Erfahrung in der Immobilienwirtschaft für seine neue Position mit. Nach seinem Studium an der Technischen Universität in Kaiserslautern begann er 1997 seine berufliche Laufbahn bei einem Grundstücksentwickler in Bochum. Nach zwei Jahren wechselte er für Viterra in den hessischen Raum und im Jahr 2006 zum Bauträger der Hochtief Solution AG, der format Frankfurt am Main, wo er bereits die Niederlassung und Projektentwicklung leitete. Sven Ehnert ist ein Kind der ersten Stunde von DIE WOHNKOMPANIE Rhein-Main: Bereits kurz nach der Unternehmensgründung im Januar 2014 wechselte er zur WOHNKOMPANIE in Frankfurt am Main.

„Sven und ich kennen und schätzen uns bereits sehr lange. Ich freue mich, dass er nun weitere Verantwortung übernimmt und mit mir zusammen die Geschicke unseres Unternehmens im Wirtschaftsraum Rhein-Main leiten wird. Wir werden als eingespieltes Tandem unsere WOHNKOMPANIE Rhein-Main weiter ausbauen und entwickeln. Dabei weiß ich, dass ich mich in jeder Beziehung auf seine Professionalität und Schaffenskraft verlassen kann,“ erläutert Iris Dilger, geschäftsführende Gesellschafterin, die Berufung Ehnerts in die Geschäftsführung.

Sven Ehnert ist 48 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Kinder.

DIE WOHNKOMPANIE Rhein-Main GmbH

Iris Dilger
Geschäftsführende Gesellschafterin

Sven Ehnert
Geschäftsführer

Bleichstraße 1
60313 Frankfurt am Main
Tel.: +49 (0)69 / 2474772-12
irilger@wohnanpanie.de
www.wohnanpanie.de

PRESSEKONTAKT

Holger Römer
DIE WOHNKOMPANIE Rhein-Main
c/o Zech Group GmbH
August-Bebel-Allee 1
28329 Bremen

Tel: +49 (0) 421 41007-113
Mobil: +49 (0) 151 11720982
E-Mail: hroemer@zech-group.com

DIE WOHNKOMPANIE Rhein-Main GmbH entwickelt als inhabergeführtes Unternehmen wertorientierte Wohnquartiere. Der in 2014 gegründete Wohnprojektentwickler realisiert mit den Projekten EASTGATE LIVING, SOPHIE (www.sophie-frankfurt.de), „Leonhard“ (www.leonhard-karben.de) und Oststern bereits Projekte für Endkunden und hat im Raum Frankfurt weitere Projekte für Großinvestoren wie das GOETHEQUARTIER in Offenbach in der Realisierung. Hinzu kommen Projekte in der Baurechtschaffungsphase.

DIE WOHNKOMPANIE ist neben dem Rhein-Main Gebiet als Unternehmensverbund in den Regionen Nord- und Westdeutschland, Berlin und Wien aktiv. In DIE WOHNKOMPANIE bündelt die Zech Group als familiengeführtes Unternehmen der Immobilienwirtschaft ihre Expertise im Bereich Wohnungsbau. DIE WOHNKOMPANIE ist Teil des Geschäftsbereichs Real Estate der Zech Group und profitiert von deren Netzwerk und Finanzstärke.
www.wohnkompanie.de

BU Portrait:

Sven Ehnert, Geschäftsführer
DIE WOHNKOMPANIE RHEIN-MAIN GmbH

